
                                                                                                    
 
 
 

São Paulo, 11 de maio de 2023. 

 
 

REUNIÃO DO CADES PARELHEIROS 22-24 

 

Relator: Aline Bruno de Alencar 

Presentes: Lucas Ribeiro 

Solange Aparecida Dias  

Bruno Frões Bermudes  

Augusto Avelino de Andrade  

Munícipe: Erica de Sales Pequeno  

Keila Pereira Francisco 

 

A reunião se inicia com o pronunciamento que o conselheiro Cássio de Souza 

Silva dos Santos será o coordenador do Conselho Participativo Municipal de 

Parelheiros – CPM; na qual faz parte, com isso renunciará esse colegiado; tal 

como acrescenta a exoneração dos demais conselheiros Jefferson Luiz Costa e 

o Celso Almeida Cunha que consta um pouco mais de 06 ausências sem 

justificativas nas reuniões do CADES de Parelheiros, conforme regimento 

interno. 

É levantado a probelmática do alvará de utilização do pier na Represa do 

Guarapiranga, item proibido de ser usado, sendo essencial para a valorização 

do turismo local, sendo de comum acordo verificar junto aos órgãos 

responsáveis, pois existe uma paralisação no processo de alvará, por tal motivo 

se faz necessário verificar junto a Secretaria de mudança do clima, assim como 

acionar a Secretaria do Turismo. Dessa maneira há uma carência em dialogar 

sobre cada órgão que abrange nosso território, Parelherios e Marsilac, como a 

OIDA, a CETESB, Secretaria do Verde e Meio Ambiente, A Guarda Civil 

Metropolitana, a Guarda Ambiental, entre outros; produzir um informativo sobre 

as atribuições e em quais situações procurar os órgãos em questão. Inserir esse 

projeto nas escolas e nos espaços da rede de assistencia social, para assim criar 



                                                                                                    
até mesmo dentro de Parelheiros o projeto Jovem Aprendiz Ambiental, com base 

no Objetivo de Desenvolvimento Sustentável – ODS; pois as novas gerações 

precisam tomar ciência da importância de aderir conhecimento do território que 

reside.  

Ressaltasse a importância do Plano Diretor, que está ocorrendo em toda a 

Cidade de São Paulo, e esse colegiado precisa participar e acrescentar com 

propostas para a pasta do Meio Ambiente, tal como sugerir a implantação 

segundo Legislação de Ecopontos, e se possível abranger tanto o bairro de 

Parelheiros, quanto de Vargem Grande, Barragem e Marsilac, pois através 

desse projeto aumentaria a empregabilidade na região. Assim como a inclusão 

da regularização mecanica nas opções do sistema 156, seja via telefone, 

aplicativo ou site da web, para atender a grande demanda de queixas das vias 

na região de Parelheiros e Marsilac.  

É ressaltado sobre a criação de corporativas para auxiliar os munícipes no 

descarte correto tanto dos lixos orgânicos, como reciclavéis e entulhos, formar 

grupos em cada bairro, pois ainda há alguns que não possui a coleta seletiva, 

dessa forma o CADES de Parelheiros convida a toda a comunidade para fazer 

parte desse projeto e discutir estratégias de implatação do mesmo, com base no  

Objetivo de Desenvolvimento Sustentável – ODS, que é um órgão tão importante 

que visa a saúde, o bem estar e o desenvolvimento tanto das comunidades 

quanto do eu cidadão. Será tema da próxima reunião no dia 15 de junho de 2023, 

devido ao feriado de Corpus Christ, se faz necessário alteração para a terceira 

quinta-feira do mês.  

 

 

 

A próxima reunião acontecerá na quinta-feira, dia 15 de junho de 2023, vide site 

da Subprefeitura de Parelheiros. 

 


